

Ressort: Entertainment

Caroline Peters: "Eine eigene Familie ist mir nicht vergönnt"

Berlin, 12.01.2017, 15:38 Uhr

GDN - Mit 45 Jahren zieht Schauspielerin Caroline Peters Zwischenbilanz: "Bisher ist mir eine eigene Familie irgendwie nicht vergönnt gewesen", sagte die Theater- und TV-Schauspielerin der Zeitschrift "Gala" (Ausgabe 03/17). "Aber es muss ja auch nicht sein. Ich gehöre nicht zu den Frauen, die denken, ihr Leben ist total sinnlos, wenn sie keine Kinder bekommen."

Ihrem Partner fühle sie sich in manchen Momenten ganz besonders verbunden, so Peters, zum Beispiel wenn er "heimlich, ohne dass ich es weiß" in eine Theatervorstellung komme. "Ich freue mich dann immer total, wenn ich ihn von der Bühne aus plötzlich im Publikum lachen höre."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-83731/caroline-peters-eine-eigene-familie-ist-mir-nicht-vergoennt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com